



ECONOMÍA · 23 Diciembre 2024 02:12 pm

“El daño ya está hecho”: exministro de Minas aseguró que licencia ambiental para proyecto gasífero Komodo llegó tarde

El proyecto tuvo que ser suspendido, pero para recuperar la maquinaria que permita explotarlo, hay que esperar, al menos, tres años.

Crédito: Freepik

Noticia relacionada: Gas Natural **Ecopetrol** Empresas Gobierno

COMPARTIR

Amylkar Acosta, exministro de Minas y Energía dijo que la tardía aprobación de la licencia ambiental para el proyecto afecta la seguridad energética del país. ¿Por qué?

Por: [Juan David Cano](#)



ECONOMÍA

Ventas de vivienda en 2024: ¿Por qué le está yendo mal al sector?

Entre aquí para recibir nuestras últimas noticias en su WhatsApp



El retraso en la aprobación de la licencia ambiental para el pozo Komodo podría haber comprometido una oportunidad crucial para Colombia en materia de gas natural. Así lo advirtió Amylkar Acosta, exministro de Minas y Energía, quien cuestionó la demora de la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (Anla) en dar luz verde a este proyecto estratégico en aguas profundas del mar Caribe.

Aunque la licencia finalmente fue otorgada, el exfuncionario aseguró que por el tiempo perdido habría serias consecuencias para las reservas de gas del país. "El daño ya está hecho", afirmó Acosta, al referirse al impacto del retraso en la ejecución del proyecto.

Recomendados



ECONOMÍA

¿Por qué se canceló por un año Komodo-1, el pozo de **Ecopetrol** en el mar caribe?



ECONOMÍA

Cómo son Uchuva-2 y Komodo-1, los pozos suspendidos de **Ecopetrol**



EMPRESAS

TPLGas se convierte en la primera comercializadora de gas natural importado en Colombia



ECONOMÍA

En diciembre habría déficit de gas natural en Colombia: Naturgas

Publicidad





Amylkar Acosta ex ministro de Minas y Energía. Crédito: Colprensa.



Según su análisis, **el retraso en la aprobación de la licencia llevó a la cancelación del cronograma inicial**, que contemplaba el inicio de perforaciones en noviembre de 2023. Esto obligó a la suspensión temporal del proyecto por parte de **Ecopetrol** y su socio Oxy, que ya habían preparado los recursos y el taladro necesario para las operaciones.

La importancia de Komodo para Colombia

Komodo, ubicado en una de las áreas más profundas del Caribe colombiano, es considerado un proyecto de alto potencial energético. Estudios previos sugieren que podría superar los descubrimientos de gas realizados en otras áreas de la región, **con la posibilidad de encontrar petróleo.**

El director de la Anla, Rodrigo Negrete, incluso destacó la importancia estratégica del proyecto, señalando que su desarrollo **"es de importancia estratégica para el país y busca aumentar las reservas de gas que permitirá garantizar la autosuficiencia energética por varios años más y mitigar una posible escasez de gas en un futuro cercano"**.



Komodo sería el pozo gasífero más profundo del mundo. Crédito: Freepik.

Tres años tendría que esperar el país para volver a conseguir el

equipo necesario

Sin embargo, el retraso, insistió Acosta, dejó a las empresas sin el equipo necesario, uno de solo **tres taladros en el mundo capaces de realizar la perforación en estas condiciones extremas.**

Acosta advirtió que conseguir un nuevo taladro no sería posible antes de tres años, lo que aplaza cualquier avance en el proyecto hasta después de 2026. Además, subrayó que esta situación refleja lo que calificó como una política gubernamental de "torpeza y obsesión por marchitar los hidrocarburos".



Por su parte, el presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, aseguró que el proyecto Komodo deberá ser reprogramado, **tanto por la pérdida del equipo como por las condiciones climáticas necesarias para su ejecución.** Roa destacó que la producción de gas o petróleo, en caso de un hallazgo exitoso, tomaría entre cinco y siete años desde la perforación inicial. Lo que complica aún más el panorama de poder explotar los recursos a tiempo para afrontar el déficit de gas en Colombia.

Conozca más de Cambio aquí



Encuesta de Invamer: ¿Quién lidera la intención de voto en Colombia 2026?

Cambio Colombia



Los congresistas más ricos de Colombia: un vistazo a sus patrimonios y secretos

Cambio Colombia



El ganado del fiscal

Cambio Colombia

TaboolaFeed





Emilio Tapia revela nuevos nombres de funcionarios del gobierno Duque en el escándalo de Centros Poblados

Cambio Colombia



'Ni yo, que soy bióloga y disfruto nadar en el barro, aguanté la cloaca de la red social X'

Cambio Colombia



Álvaro Uribe critica a Juan Manuel Santos y defiende diferencias con Gustavo Petro

Cambio Colombia



Exclusivo: 'A tres meses de obtener mi derecho a la pensión, me echaron de la Cancillería'

Cambio Colombia



Exclusivo: la dura respuesta de Coosalud a Petro: "Al presidente le montaron un falso positivo"

Cambio Colombia



Aprobada reforma a la justicia en el Senado: ¿qué cambios traerá para el sistema judicial?

Cambio Colombia

CAMBIO

- Facebook
- Instagram
- Tiktok
- Twitter
- Youtube
- Whatsapp

Noticias

- Ciencia
- Cultura
- Deportes
- Economía
- Educación
- Empresas
- En Cambio
- Gastronomía
- Género
- Internacional
- Juegos
- Justicia
- Medio Ambiente
- Orden público
- País
- Poder
- Política
- Salud y bienestar

Opinión

- Los Danieles
- Personajes con Julio Sánchez Cristo
- Puntos de vista

Suscriptores

- Contáctenos
- Planes de suscripción
- Renueve su suscripción
- ¿Quiénes somos?
- Términos y condiciones
- Política de tratamiento de datos

Más

- Foros
- Paute con Nosotros
- Asuntos legales

Contenido Patrocinado

- Contenido especial
- Contenido patrocinado
- Especiales
- Imaginar la democracia
- La Fuerza de las Regiones
- Peso a Peso, Paso a Paso

Suscríbete al newsletter

Ingresar tu correo

Enviar



El uso de este sitio web implica la aceptación de términos y condiciones y políticas de privacidad de Cambio Comunicaciones Colombia. Todos los derechos reservados. Prohibida su reproducción total o parcial, crear copias físicas o digitales así como su traducción a cualquier idioma sin la autorización escrita de su titular.

